



ENGEL & KLEIN

3 Pièces

87 m²

Réf. W-02U5CX

1 424 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VI – Luxembourg/Assas Situé à un emplacement majeur à deux pas du jardin du Luxembourg, Engel & Völkers vous présente ce bel appartement traversant plein de charme à rénover d'une superficie de 85m² situé au 3^{ème} étage par escalier et seul à l'étage, au sein d'une petite copropriété. Il est composé d'une entrée ouvrant sur un double séjour baigné de lumière (exposition sud-ouest) d'une cuisine, de deux chambres donnant sur cour au calme, d'une salle de bains et d'un WC séparé. Le bien est doté d'agréables volumes, il bénéficie d'une belle luminosité. Son charme vous séduira par son cachet ...

Paris VI - Luxembourg/Assas In a prime location just a stone's throw from the Luxembourg Gardens Engel & Völkers is pleased to present this charming apartment to renovate, with a surface area of 85sqm on the 3rd floor by staircase and the only floor in a small condominium. It comprises an entrance opening onto a light-filled double living room light (south-west exposure), a kitchen, two bedrooms overlooking a quiet courtyard, a bathroom and a separate toilet. The property has pleasant volumes and benefits from a beautiful brightness. Its charm will seduce you with its cachet (parquet ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

